



## 口いっぱいに「ゆず」の香り

### 川根ゆず組合がジュースを開発しました

町内8軒の農家で構成する川根ゆず組合が、昨年の8月から開発を進めていたゆずのジュース「川根どろどろゆず」が先ごろ完成し、その紹介のため5月24日、水口真夫組合長が役場産業課を訪問しました。

今回完成したゆずジュースは200ミリリットルの小瓶と、1リットルの大瓶の2種類。どろどろゆずという名前の通り、ゆずの素材感を最大限生かすため、どろっとした食感が特徴。冷やしてそのまま飲んでも、水で割ってもおいしく飲めます。サラダのドレッシングなどにもお勧めです。

完成した商品を試飲してみると、ほのかな酸味の中にゆず独特の苦みがあり、自然味そのままの甘さが口の中に広がります。

このゆずジュース。町内では特産品販売所四季の里や緑のたまてばこなどで、また県内の道の駅で7月から販売する予定のことです。

川根ゆず組合 水口真夫組合長（久保尾）は「昨年の秋、試作段階ではあまり評判が良くなかったのですが、その後改良を加え、素材感を前面に出すことで、飲みやすくなったとの声をいただきました。地道に大井川流域から販売し、地元での定着を図っていきたいと考えています」と話しました。

川根ゆず組合では、今回開発したゆずジュースのほか、ゆずを使った化粧品や菓子の開発などにも取り組んでいく予定のことです。



## 商工会女性部が花壇の手入れ

### 商工会法50周年記念の環境美化を継続し

昨年6月10日、商工会法施行50周年を記念した県下唯一の環境美化運動が実施されました。本町商工会では女性部が参加して花壇の整備などを実施しました。

昨年に引き続き今年も6月10日に実施されたこの環境美化活動。商工会女性部員や商工会職員など35人が参加し、川根大橋のたもとや地名地区など町内3カ所で、清掃活動や花壇の植栽、草取りなどの作業に汗を流しました。商工会女性部は、女性ならではの視点を生かした活動でまちづくりに励んでいます。



## ICTを利活用した学校授業

### 小中学校教諭らがICT利活用授業の講習

「小中学校教員のICT活用指導力向上研修」は6月6日、中川根中学校で開かれ、各校教諭約10人が参加しました。講師に招かれた県総合教育センターあすなろの加藤剛史指導主事と野田将輝主事は、デジタル機器やパソコンを使ったICT利活用授業とはどんなものか、どんな効果が期待できるのかなどについて分かりやすく解説。参加教師らは互いにインタビューを実践するなど、熱心に、そして楽しそうに学びました。

## 今年のテーマはEarthColor

### 川根高校の南麓祭(文化祭)に多数の来場者

川根高等学校では6月4、5日の両日、南麓祭(文化祭)が開かれ、多くの来場者でぎわいました。

4日は「校内発表」として、吹奏楽や有志のダンス、バンド演奏などの発表会を開催。「一般公開」の5日は、保護者や卒業生、市民などが、多数川根高校につめかけました。生徒会を中心に全校生徒が4月から準備を進めてきた作品展示や、模擬店、自主映画上映会など、趣向を凝らした出店の数々が来場者を楽しませました。



## 人権擁護の意義知ってほしい

### 川根高校前で啓発活動を実施しました

「人権擁護委員の日」に伴う街頭啓発は6月1日早朝、川根高等学校で実施され、人権擁護委員、学校教職員、役場職員が参加しました。校門前に立った参加者は、元気よくあいさつする生徒たちに声をかけながら、グッズを配り、人権擁護を啓発しました。活動終了後には、町内2カ所に特設人権相談所を設けました。



昭和57年度から、人権擁護委員法が施行された6月1日を「人権擁護委員の日」と定めました。人権擁護委員とは、法務大臣から委嘱された無給の非常勤の特別職員で、住民から人権に関する相談を受け、問題解決の手伝いをしたり、法務局の職員と協力して人権侵害による被害者の救済をしたりします。  
**本町の人権擁護委員** 澤村泰子（徳山）、瀧尾久志（瀬平）、筑地規惠（小長井）、澤本文男（田代）

第43回交通安全子供自転車島田地区大会は5月14日、島田市総合スポーツセンター開催され、中川根第一小6年生4人が本町の代表として出場しました。

自転車マナーアップ先導役であるサイクリストリーダーの養成を目的とするこの大会。参加児童たちは交通安全に関する学科試験と実技試験を実施します。

実技に挑んだ児童たちは、日頃練習してきた成果を存分に発揮し、先生や保護者の声援を背に受けながら素晴らしい運転を披露。11チームが参加した「団体の部」で、見事最優秀賞に輝きました。

個人の部では、榎田萌華さんが学科と実技の総得点で最優秀賞、原田航希さんと前田花帆さんが優秀賞、さらに原田航希さんは学科で満点賞に輝きました。

中川根第一小学校は6月25日、静岡市中央体育館で開催される県大会に出場します。

## 中川根第一小が団体・個人でV

### 交通安全子供自転車島田地区大会に挑んで



## Topics

### 川根本町の まちの話題